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平成２７年度第２回練馬区立美術館運営協議会 要録 
 

日時：平成２８年３月１７日（木） 

場所：サンライフ練馬 ３階研修室 

 

出席委員 粟津則雄会長、高橋幸次副会長、  

     青木茂委員、伊豆井秀一委員、大橋晧也委員、 

     佐藤康宏委員、 

     高松さとし委員、やない克子委員、岩瀬たけし委員、土屋としひろ委員 

     中澤弘生委員、暮田麻里子委員、平柳慶子委員、  

     伊藤定夫委員、島田紘一呂委員、江川誠志委員、森田敏裕委員 

区職員  木村地域文化部長、小金井文化・生涯学習課長  

 

課 長：只今から、平成27年度第２回練馬区立美術館運営協議会を開催します。  

    お忙しいなかお集まりいただきありがとうございます。文化・生涯学習課長

の小金井です。はじめに、地域文化部長、木村からご挨拶申し上げます。 

 

部 長：地域文化部長の木村です。お忙しいなかお集まりいただきありがとうござい

ます。 

    美術館につきましては昨年４月から指定管理者制度により、練馬区文化振興

協会による管理となりました。また開館３０周年を迎え、様々な企画展を行

い、これまでの来館者記録を塗りかえる高い評価をいただいたところでござ

います。是非、忌憚のないご意見をお願いします。また本日は 1 点、美術館

に関する 28 年度予算のご紹介をさせていただきます。美術館の建物自体も３

０年経過し、改修工事を検討しているところです。地域および図書館などを

含めた魅力を向上させるための予算計上をしましたので、その経過につきま

しては、この協議会でも報告させていただきます。  

 

課 長：（事務局の紹介） 

〈職員紹介〉 

    本日は、指定管理者から出席をいただいています。館長から職員の紹介とと

もに、ご挨拶をお願いします。  

 

館 長：昨年は開館３０周年を迎え、過去最多のお客様に来ていただき、大変嬉しい

３０周年だったかなと思っております。美術の森緑地には、延べ７５万カウ

ントの利用者があり、大変賑わっております。 

    引き続きまして、職員をご紹介します。  

〈職員紹介〉 

 

課 長：それでは、これからの進行を会長にお願いしたいと思います。  

    よろしくお願いいたします。  

 

会 長：それでは議事に入る前に、委員の出席状況について報告をお願いします。 
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課 長：委員１８名中、１７名の出席でございます。 

    また、本日の傍聴者はございません。以上です。 

 

会 長：はじめに、本日議事進行についてお諮りいたします。 

    次第の１、平成２８年度事業計画案から順次事務局から説明を受け、議題ご

とに質問等をお受けしたいと思います。いかがでしょうか。 

（異議なし、の声） 

    それでは次第の１、平成２８年度事業計画案の説明をお願いします。 

 

館 長：私からご説明します。 

〈「平成２８年度事業計画案 収支予算」・・・館長〉 

 

〈「平成２８年度事業計画案 展覧会事業」・・・館長〉 

〈各企画展の説明・・・担当学芸員〉 

 

       〈「平成２８年度事業計画案 教育普及事業」・・・学芸員〉 

 

 

会 長：ありがとうございました。各委員から質問等はありますか。  

 

委 員：コレクション展の実数目標を昨年より上げてますが、具体的に集客を増やす

ための広報活動等の取り組みをされていますか。 

 

館 長：従来は来館者数のカウントがちゃんとできていなかったので、今回からしっ

かり取るということと、この展覧会だけでの大がかりな広報活動というのは

難しいと考えています。  

 

委 員：今回、どうしてしりあがり展をやるようになったのか経緯をお聞かせ下さい。  

 

館 長：２つございます。長年にわたり、日大芸術学部の非常勤講師をされているこ

とと、当美術館で 26 年度に行われたあしたのジョー展で展示をされ、ご縁が

できた、ということです。 

 

委 員：読み語りが銀河万丈さんだけになっているので、その辺りのご説明をお願い

します。 

 

館 長：私の長年の友人関係で来てもらっていて、極めて低料金でやってもらってい

ます。応募者も多く、毎回抽選を行っています。  

 

会 長：ほかに何かありますか。  

    ないようでしたら、これで承認とさせていただきます。  

続いて、平成 27 年度事業報告についてお願いします。 
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館 長：私からご報告します。 

〈「平成 27 年度事業報告 展覧会事業」・・・館長〉 

 

       〈「平成 27 年度事業報告 教育普及事業」・・・館長〉 

 

 〈「平成 27 年度事業報告 美術作品の収集」・・・館長〉 

 

 

会 長：ありがとうございました。なにか質問はありますか。 

    ないようでしたら、これで承認とさせていただきます。  

    続いて、報告事項の２、美術の森について報告をお願いします。  

 

館 長：引き続き、ご報告します。 

〈「美術の森緑地  美術の森緑地リニューアル後の動向」・・・館長〉 

 

会 長：ありがとうございました。なにか質問はありますか。  

    ないようでしたら、これで承認とさせていただきます。  

    続いて、次第の３、その他ですが何かございますか。  

 

課 長：美運協の第 15 期は、この 3 月 31 日をもって委員の任期が終了いたします。

第 16 期の委員につきましては、各個へのご案内あるいは区民公募等によって

進めさせていただきますので、その際にはよろしくお願いいたします。  

 

会 長：ほかに何かありますか。  

    ないようでしたら、これで本日の美術館運営協議会は終了とさせていただき

ます。ありがとうございました。  


